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Aos 07 (sete) dias do mês de junho do ano de 2023, às 10h00 (dez horas), sob 
a presidência do vereador Galba Netto reuniu-se a Câmara Municipal de 
Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro Jaraguá nesta 
capital, sendo realizada de forma híbrida, presencial e remota com as 
presenças dos vereadores: Alan Balbino, Brivaldo Marques, Cal Moreira, Davi 
Davino, Eduardo Canuto, Francisco Filho, Fernando Hollanda, Gaby Ronalsa, 
Joãozinho, João Catunda, José Márcio Filho, Leonardo Dias, Luciano Marinho, 
Olívia Tenório, Oliveira Lima, Rodolfo Barros, Silvânia Barbosa, Siderlane 
Mendonça e Teca Nelma. Foi colocada para aprovação do plenário a ata da 
sessão anterior. No Grande Expediente como primeiro orador, vereador 
Alan Balbino utilizou a tribuna para mencionar que a Defensória Pública do 
Estado de Alagoas, a Defensória Pública da União, o Ministério Público do 
Estado de Alagoas, o Ministério Público do Trabalho e o Ministério Público de 
Contas apresentaram uma Notificação Conjunta de Nº 01/23. Considerando 
que o município de Maceió lançou dia 02/05/23, a 2ª edição dos festejos 
juninos: “O maior São João do Litoral do Brasil “Massayo Sol ... e Mar Forró, 
com programação que conta com a participação de artistas locais e nacionais. 
Com shows no valor estimado de R$ 8.845.00,00. O parlamentar mencionou 
que os cachês dos artistas Gustavo Lima (R$ 800.000,00) e Wesley Safadão 
(R$ 600.000,00) equivalem à política anual dos segmentos acima e que o 
dispêndio mensal sequer equivale ao custo de show de um artista de menor 
porte, sem demérito, já que não há parâmetro objetivo para o cachê artístico 
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(Luan Santana – R$ 300.000,00). Em aparte o vereador Fernando Hollanda 
pontuou que se deve averiguar o quanto de renda e dinheiro esse São João 
vai arrecadar para nossa cidade e que a prefeitura deve informar isso para 
todos. Retornando o orador citou dados de que 2mil crianças fora detectada 
com transtorno do espectro autista bem com outros problemas relacionados a 
saúde onde a verba destinada aos cantores supracitados deveriam ser 
revertidas em prol de melhorias para a população. Defendeu que a lei deve 
ser cumprida e não pode ser desobedecida em relação a lei de 
responsabilidade fiscal. Em aparte a vereadora Silvânia Barbosa indagou 
sobre a festividade em Maceió onde ano passado foi um sucesso 
extraordinário e que acompanhou de perto a situação dos ambulantes que 
elogiaram o evento. Comentou também que as pessoas vêm prestigiar os 
artistas de renome nacional com filas de ambulantes até para trabalhar no 
evento da prefeitura que é o São João de Maceió. Defendeu que as atrações 
do evento, pois são elas que faz o chamariz para atrair o público. A 
parlamentar é a favor do evento em questão por conta da melhoria na 
economia com geração de renda e a nossa cidade passa a ser reconhecida 
nacionalmente como a cidade do São João.  E que a prefeitura paga o que é 
cobrado pelos artistas. Retornando o orador deixou claro que é contra os 
caches que serão pagos aos cantores Luan Santana, Gustavo Lima e Wesley 
Safadão, por entender que hoje há uma demanda reprimida em relação as 
dificuldades de melhorias para saúde, educação, entre outras. O segundo 
orador vereador Rodolfo Barros pontuou que o São João de 2022 resultou 
numa movimentação financeira avaliada em quase R$ 100 milhões para a 
cidade. Foram gerados perto de 10 mil postos de trabalho temporários em 
diversos setores da cadeia turística. São mais de 30 atividades econômicas e 
quase 11 mil empresas beneficiadas com o evento. Ambulantes, salões de 
beleza, lojas de vestuário, supermercados, bares e restaurantes, taxistas, 
motoristas de aplicativos e tantos outros estão entre os atingidos, econômica 
e positivamente, de forma direta com o São João. A pesquisa de satisfação 
mostrou que 90% dos presentes ao São João 2022 avaliaram o evento como 
bom ou excelente. O gasto médio por pessoa presente ao São João é avaliado 
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em R$ 260,00 considerando despesas com transporte, alimentação e beleza, 
por exemplo. Para 2023, as expectativas são ainda maiores, com uma 
ocupação hoteleira ainda maior, mais gente circulando na nossa cidade, a 
economia sendo fortalecida, e a geração de milhares de postos de trabalho, 
como resultado: geração de emprego e renda. Além de toda movimentação 
financeira, um evento como o São João garante a Maceió visibilidade nos mais 
importantes veículos de imprensa do país, com cobertura durante 
praticamente todo o mês. De toda forma, é necessário, em nome da verdade, 
exaltar programas, projetos e ações que se destacam na gestação do prefeito 
JHC. Bem sabemos que avanços sempre serão necessário. Na saúde, por 
exemplo, apesar das dificuldades, Maceió tem hoje a melhor atenção primária 
entre as capitais nordestinas, segundo o Ministério da Saúde, Também 
dobramos a cobertura da saúde primária. Resultado que é fruto de programas 
inovadores e de impacto social como o Corujão da Saúde, que já alcançou 
mais de 130 mil atendimentos. Também exaltou o maior programa de saúde 
itinerante do Brasil, criado nesta gestão: o Saúde da Gente, que já alcançou a 
marca de 400 mil atendimentos de saúde, levando dignidade aos 
maceioenses. O servidor de Maceió teve o reajuste salarial de 7%, um ganho 
acima da inflação. Maceió tem Passe Livre Estudantil, Banco da Mulher 
Empreendedora, Brota na Grota entre outros. Quando o assunto é educação, 
serão dezenas de novas creches para acolher as nossas crianças. São 
dezenas de ruas pavimentadas, cidade do idoso sendo construída e tantas 
outras obras espalhadas por toda cidade. Por fim o parlamentar salientou a 
importância do São João de Maceió para economia com geração de emprego 
e renda. O terceiro orador vereador Leonardo Dias comentou que ano 
passado não houve criticas devido ao governador Paulo Dantas ter sido 
candidato e também fez um São João. Mencionou a sua preocupação em 
relação as unidades de acolhimento infantil. Comentou que esteve in loco 
nessas casas de acolhimento onde todas as unidades graças a essa prefeitura 
vivem outra realidade. O parlamentar disse que é uma pessoa justa e que o 
prefeito tem sim feito melhorias para nossa cidade. Comentou que estão 
usando artifícios para fazer jogo político.  Discorreu que muitas pessoas são 
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beneficiadas com esse evento de São João, pois se leva cultura, lazer e bem 
estar. Pontuou que os artistas locais não estão criticando os artistas de renome 
nacional por entenderem que os mesmos abrem esses grandes eventos. 
Salientou que é importante reconhecer o que se é correto. Ressaltou que a 
maior indústria de nossa cidade é o turismo, onde já se vende esse roteiro de 
São João aos visitantes de fora. Em aparte o vereador Fernando Hollanda 
comentou que a CARPH vivenciou grandes avanços e que no momento certo 
os aumentos foram dados advento a construção de grandes empreendimentos 
e a queda de ICMS esse momento é de agradecer a prefeitura de Maceió por 
poder proporcionar esse evento em defesa do turismo sendo esse a nossa 
principal fonte de emprego e renda do nosso estado e município. Agradecendo 
a prefeitura por esse reconhecimento em rede nacional. Em aparte o vereador 
Alan Balbino defendeu seu posicionamento que não é politico e sim se dá de 
forma racional. Reproduziu dados de que no final do semestre de 2022, 
Maceió foi a cidade mais procurada por turista sendo a CVC, ou seja, nossa 
cidade por suas belezas naturais se vendo por si só, segundo o parlamentar. 
Em aparte o vereador Eduardo Canuto defendeu que esse recurso do 
orçamento foi uma grande sacada do prefeito pela capacidade em trazer esse 
evento em nosso maior segmento que é o turismo. Pontuando que estamos 
no caminho certo embora também defende que devemos avançar em outros 
aspectos. Retornando o orador agradeceu o aparte do vereador Eduardo 
Canuto e que se o mesmo quiser ir para o PL será muito bem-vindo. O quarto 
orador vereador Joãozinho indagou sobre o gasto milionário que a prefeitura 
de Maceió está tendo para a realização da festa de São João na capital e que 
isso tem chamado a atenção dos maceioenses e também dos órgãos de 
fiscalização e controle. Até o momento, já foram anunciados, através de 
publicação em Diário Oficial, a contratação de mais de 45 atrações para o 
evento, em um valor que ultrapassa os R$ 7 milhões de reais.  
Essa festa pode extrapolar os R$ 20 milhões de reais. Por isso, está 
fiscalizando a maneira como o Poder Executivo está aplicando esses recursos. 
Questionou os valores altos que poderiam estar sendo investidos nas áreas 
da saúde, educação e assistência social. Ressaltou que não é contra a 
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realização do São João, mas sim contrário a forma como tanto dinheiro público 
está sendo gasto, tendo em vista que a população maceioense está 
abandonada e carente de diversos serviços básicos. Passando para o 
Prolongamento do Expediente foram lidos: PL(s) Vereador Aldo Loureiro, 
protocolo web nº(s) 06060031/2023 e 06060032/2023; PL(s) Vereadora 
Silvânia Barbosa, protocolo web nº(s) 06060013/2023 e 06060011/2023; PL – 
Vereador Rodolfo Barros, protocolo web nº 06050041/2023; PDL – Mesa 
Diretora - CMM, protocolo web nº 06060009/2023. Feita a chamada para a 
Ordem do Dia foi constatado quórum regimental para deliberar a pauta.  
Foram lidos e aprovados os requerimentos e projetos: Indicações – 
Vereador Drº Valmir Gomes, todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 
05300022/2023, 05300023/2023, 06010008/2023, 06010009/2023, 
06010012/2023 e 06010013/2023; Indicações – Vereador Brivaldo Marques, 
todas em Discussão Única, protocolo web nº(s) 05310005/2023, 
05310006/2023, 05310009/2023, 05310013/2023, 05310022/2023, 
06010047/2023, 06010050/2023 e 06010052/2023; Pela Ordem o vereador 
Leonardo Dias solicitou relatoria especial para o PL Nº 421/22. O senhor 
presidente designou o vereador João Catunda como relator especial. Pela 
ordem o vereador Leonardo Dias solicitou que um PL de sua autoria seja 
votado em 2ª Discussão. Sendo deferido. Dando continuidade Foram lidos 
e aprovados os requerimentos e projetos: Indicações – Vereador Siderlane 
Mendonça, todas em Discussão Única, protocolo web nº(s) 05310035/2023 a 
05310038/2023 e 05310040/2023; Indicações – Vereadora Teca Nelma, 
ambas em Discussão Única, protocolo web nº(s) 06020021/2023 e 
06020022/2023; Indicações – Vereador Leonardo Dias, todas em Discussão 
Única, protocolo web nº(s) 06050034/2023, 06050036/2023 e 06060024/2023; 
Indicações – Vereador Rodolfo Barros, todos em Discussão Única, protocolo 
web nº(s) 06050039/2023, 06050043/2023 a 06050049/2023; Indicações – 
Vereador Luciano Marinho, em Discussão Única, protocolo web nº 
06050050/2023; Indicações – Vereador Oliveira Lima, todas em Discussão 
Única, protocolo web nº(s) 06060012/2023, 06060015/2023, 06060016/2023, 
06060018/2023, 06060021/2023, 06060022/2023, 06060023/2023; 
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Indicações – Vereadora Gaby Ronalsa, todas em Discussão Única, protocolo 
web nº(s) 06060026/2023, 06060028/2023 e 06060035/2023; Indicações – 
Vereador João Catunda, todas em Discussão Única, protocolo web nº(s) 
06060037/2023 a 06060042/2023; PDL – Vereador Drº Cleber Costa, em 1ª 
Discussão, protocolo web nº 03270020/2023; PDL – Vereador Joãozinho, em 
1ª Discussão, protocolo web nº 12290001/2023, discutido pelo autor e pelos  
vereadores Fernado Hollanda, Silvânia Barbosa (subscrito), Eduardo Canuto 
(subscrito), Alan Balbino, Oliveira Lima, Galba Netto (subscrito), Leonardo 
Dias. Aprovado com o voto contrário da vereadora Teca Nelma; PL Nº 421/22 
– Vereador Leonardo Dias, em 2ª Discussão; Mesa Diretora – 1ª Discussão; 
PL – PMM, em 1ª Discussão, discutido pelos vereadores Fernando Hollanda, 
Leonardo Dias, Galba Netto. Pela ordem o vereador Fernando Hollanda 
solicitou que se coloque em 2ª Discussão o PDL que dá o título de cidadão 
honorário de Maceió ao vereador Leonardo Dias seja votado em 2ª discussão. 
Sendo deferido. No Expediente Final usou da palavra o vereador Alan 
Balbino solicitou que fosse feita uma sessão ordinária fora dessa sede a ser 
realizada na Cachoeira do Mirim. O senhor presidente explicou que já foi 
finalizado o processo e só está esperando o croque de como será realizado a 
referida sessão. Facultada palavra ao vereador Leonardo Dias solicita inclusão 
de moção de pesar em virtude do falecimento do musico Carlos Moura.  Nada 
mais havendo a tratar, foi encerrada a presente sessão e convocada uma 
extraordinária logo após o termino desta. Maceió-AL, 07 de junho de 2023 
João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de Divisão de Redação de Atas e 
Debates.  
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